

事務所窓口業務について

事務所の営業時間は9時～17時
で営業しています。

電話での事前予約は引き続き行います
ので、よろしくお願ひします。

土建にいざ

埼玉土建一般労働組合新座支部機関紙

発行所

埼玉土建一般労働組合新座支部
〒352-0011 新座市野火止8-1-27
TEL048(481)1200 Fax048(477)9088
発行人 恩田 宏
編集責任者 岡野 和夫
9月号 定価30円 (購読料は組合費に含まれています)

秋の拡大月間成功目指し

8月31日時点

分会名	秋の拡大 総目標	到達	青年	主婦
栗原	6	1		1
野寺	8	1	3	2
石堀	12	2		2
御成橋	8			
片山	10	1	1	
栄池田	8	1		1
馬場	8			
畑中	12	4		1
野火止南	6			
野火止北	10	4		1
北東	6			
大和田	8			2
合計	100	14	4	10

秋の拡大月間がスタート 仲間の苦境に寄り添って

新型コロナウイルスが猛威を奮う中ですが、いよいよ秋の拡大月間が本格スタートしました。

昨年引き続き、今年も新型コロナウイルスの影響により非常に厳しい状況、特に9月の上旬は緊急事態宣言が発出されている中で秋の拡大月間となります。

対面による対話、集会での対話が難しい状況のため、SNSを活用した声掛けや、インターホン越しによる対話を進めながら拡大を

進めていきます。

コロナが広がる中で「法人立上げをした。従業員を全員土建国保に加入させたい」といった相談や、「外国人実習生が動き始めています」といった声が届いています。

拡大月間では事業所を重視した声掛けを進めていきますよう！

事業所の方は、法人設立や厚生年金加入を、ぜひ支部事務所までご相談下さい！
コロナ禍の中、仲間の皆さんは仕事の状況

や健康に不安を抱えて生活をしています。

土建国保に加入をしていて、新型コロナウイルスに罹った方、罹った疑いがあるため会社から休業を指示された方は「新型コロナウイルス

イルス感染症に係わる傷病手当金」という申請をする事が出来ません。

また新型コロナウイルスに関する各種支援金等は支部事務所での申請の方法等についてご案内する事が出来ません。苦しい時こそ、組合に相談し、仲間と共により乗り越えて行きましょう！

親子工作教室 今年オンラインで開催

8月22日(日)、親子工作教室を開催しました。

ウィルスの感染拡大を受けて、開催方法を大きく変えた形で行いました。

例年であれば、工作教室を支部事務所で行い、当日に参加した子ども達と一緒に椅子等を作成していきますが、今年は新型コロナ

参加をされる方の事前集約を取り、工作キットを配布。作成方法をYoutubeで配信、出来上がった写真をLINEに投稿してもらい、コメントを行っていく形で開催しています。



作成方法をYoutubeで配信

参加をされた方からは「今後もこういった工作形の行事を開催したい」といった嬉しい声がありました。

世界的なコロナ禍、爆発的な感染拡大中での、東京オリピックが無観客で開催し、そして閉幕した。賛否両論で問題点もあつたが、いざ開幕するとメディアも五輪一色。

開催国であることもあつて、見たことも無い競技やメダルラッシュについてテレビに見入っていた人が多かったのではないかと？

ただ、アスリートたちに何もこんな猛暑の中やらせなくても、と思うくらい猛暑であつた。昔はこんな猛暑日は無かつた気がする。事実、35℃を上回る猛暑日は4〜50年前より4倍増えているそう。

地球温暖化だけではなく気候変動が原因。平均気温も4〜5度上昇している模様。そりや暑いわけた。昔は確かに窓を開けっぱなしで何とか耐えたし、夜には部屋に蚊帳を吊つたり、子ども達は大はしやぎだった。そんなノスタルジックな記憶も今や通用しない。とにかく今は熱中症、コロナ感染に気を付ける必要がある。ますますの注意を心がけるとしよう。

【T・H】



健康に気を付けよう

分会健康診断が、8月15日(日)TMGサテライトクリニック朝霞台で行われました。全体の申込は46人(栄池田39人、他分会7

人)です。今日の受診者は少なく、入口で待つ方も無く中で座って順番待ちです。我が分会の仲間でもマスクを掛けてい

るので誰だか分からず「どなたですか!」と声を掛けて相手の名前が分かり、久しぶりに話しが出来ました。看護師さんの案内で、順番通り移動し、1階が終わり2階へ。聴力、採血、心電図、最後に医師の先生の問診を受けて終了します。早い方は30分くらいで終わり、早々と帰路につかれました。6班の組合員さんを取材すると、毎年受診しているとの事です。

【栄池田 原征子】

コロナ禍だからこそ健診を 栄池田分会の健康診断を開催



本部でネットを繋いで開催

私が前回参加した原水禁世界大会に国連大使が初参加しました。あれから10年。国際法上、核兵器が違法とされました。この一步は大変喜ぶべき事ではあります。その一步の前進に、とて

も多くの時間が掛かったのだと思いました。抑止論を唱えて半世紀。技術の進化により核兵器による人類全滅の危険性はますます増しています。映画「サマウオーズ」で描かれていた世界観が絵空事では無くなってきた。いるなど感じます。被爆者の高齢化もあ

【石堀分会
丸山政信】

り、核兵器の怖さを語る人も減っています。核兵器並びに原発の廃絶を引き継ぐ必要性を日本人として感じました。今回リモート開催した事で、次回大会が開催された時に現地に行けない仲間がリモートで参加出来れば、広く引き継ぐ機会が出来る様に感じました。

リモートで原水禁に参加 原爆の惨状を広く引き継ぐ機会を感じ

新座支部設立50周年記念式典のご案内

日時 2021年10月10日(日) 14時～

会場 新座市民会館大ホール

新型コロナウイルスの影響により、日程調整や延期等を実行委員会で討議を重ね、会場が使用出来る限りは、「記念式典」を上記の日程で開催する事となりました。開催にあたっては、コロナウィルス感染予防対策を講じて、分会ごとに人数制限を設けます。

参加を希望される方は、各分会の分会長までご連絡下さい。

【開催内容】

14時 開式

- ①あいさつ、祝辞
- ②埼玉土建新座支部50年のあゆみ
「スライドショー」上映
- ③大抽選会
- ④分会代表あいさつ

17時頃 閉式

※大抽選会では、「50周年アンケート」を提出して頂いた方から抽選を行います。

全組資料で既にお配りしていますので、まだ提出をされていない方は支部事務所までご提出下さい。

〆切 9/24(金)